

# Les anciens de l'École normale de Bonneville au centre des Gentianes



La photo souvenir des anciens de l'École normale de Bonneville. Photo Le DL/Bernard BEL

**VILLARD** L'amicale des anciens élèves de l'École normale de Bonneville, a organisé mardi une journée champêtre, suivie d'un dîner au Centre de vacances Les Gentianes à Villard. Après s'être retrouvés à midi pour un pique-nique, place au Coinchon, un jeu traditionnel savoyard, avant le repas du soir pris sur place. La trentai-

ne de participants fait partie des six dernières promotions sorties de l'École normale de Bonneville, entre les années 65 et 70. C'était au temps où l'Éducation nationale recrutait sur concours, dès la sortie du BEPC. Après ces dernières promotions, les candidats ont été recrutés après le BAC. Après une première rencontre il y a deux ans, les

anciens, tous retraités aujourd'hui, ont décidé de se retrouver encore une fois, afin de relater leurs souvenirs. Tous ont travaillé dans l'enseignement, certains comme instituteur, d'autres sont passés professeurs, d'autres ont terminé principal, chacun ayant suivi une carrière professionnelle différente.